

Skoda stellt Ende des Monats den Vision 7S vor

Skoda wird Ende des Monats den Vision 7S vorstellen. Die siebensitzige Konzeptstudie soll einen Ausblick auf die künftige Designsprache des Automobilherstellers geben. Eine Interieurskizze zeigt vorab – erstmals in einem Skoda – eine vertikale Ausrichtung des zentralen Touchscreens. Darunter befinden sich auf der Mittelkonsole drei Drehregler, die zwei großen, darunter platzierten Tasten und einer drehbaren Walze ein haptisches Bedienfeld bilden. Neuartig zeigt sich auch das Lenkrad. Es ist nicht nur unten, sondern auch oben abgeflacht und hat ebenfalls senkrechte Speichen. (aum)

Bilder zum Artikel



Skoda veröffentlichte diese Skizze zum Interieur der Konzeptstudie Vision 7S.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
